
 

Das Zentrum für Leichte Sprache  

 

 

 

 

 

 

 

Alle Menschen haben das Recht  

auf Information.   

 

Aber:  

Manche Texte sind zu schwer. 

Das ist ein Problem. 

 

 

 

 

 

Viele Menschen können nicht gut lesen.  

 

Ihnen hilft die Leichte Sprache. 

 

 

 

 

Der Landesverband hat jetzt  

ein Zentrum für Leichte Sprache. 

Das ist ein Büro. 

 

Hier ist das Büro: 

Drechslerweg 25 

55128 Mainz 

 

Tel. 0 61 31 – 93 660 17 

leichtesprache@lebenshilfe-rlp.de 

 

AKTION MENSCH fördert  

das Zentrum für Leichte Sprache. 
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